

## Ajuntament de Manresa

### **Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones**

#### ANUNCIO

Extracto de la resolución de 27 de febrero del 2024 relativo a la convocatoria del concurso para la selección del Cartel Estiu Jove 2024.

BDNS(Identif.): 746915.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones: <https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/746915>.

#### **CONVOCATORIA DEL CONCURSO PARA LA SELECCIÓN DE LA IMAGEN DEL CARTEL “VERANO JOVEN 2024”.**

Normativa de la convocatoria. Las bases reguladoras de los premios y/o concursos promovidos por el servicio de derechos sociales y por el servicio de enseñanza, cultura y deportes del Ayuntamiento de Manresa, aprobadas por dictamen del pleno de la corporación de 18 de noviembre de 2021, publicado en el Boletín Oficial de la Provincia de 30 de noviembre de 2021.

Objeto. El premio tiene como objetivo escoger el cartel que representará la edición del VERANO JOVEN 2024.-Requisitos de participación. Pueden participar las personas que, en el momento de inicio del concurso, tengan de 14 a 25 años.

Los trabajos deben ser inéditos y en catalán. Deben contener el texto VERANO JOVEN 2024 y deben tener alguna referencia o relación con la ciudad de Manresa. No pueden aparecer nombres registrados.

Se acepta cualquier técnica. No se aceptarán obras que puedan ofender o herir los sentimientos o creencias de terceros.

Criterios de valoración de los trabajos. Se valorarán la originalidad y creatividad plasmada en la propuesta presentada así como la calidad de la presentación.

Presentación de los documentos: deberá enviarse un solo correo electrónico con los dos documentos siguientes a la dirección [manresajove@ajmanresa.cat](mailto:manresajove@ajmanresa.cat) :

DOCUMENTO 1 (cartel): el cartel deberá presentarse en un archivo digital de tamaño A3, a baja resolución (150 ppp) y en formato JPEG. El nombre del archivo debe ser el título de la obra o seudónimo, y no debe incluir el nombre del autor/a.

DOCUMENTO 2 (pdf): archivo en pdf donde deberá constar: el título o seudónimo, nombre, apellidos, imagen DNI (o equivalente legal que identifique), dirección, teléfono y correo electrónico de contacto del autor o autora de la obra.

En caso de resultar el ganador o ganadora, el autor/a deberá proporcionar a la organización el cartel en formato pdf vectorial o con una resolución mínima de 300 ppp, y las imágenes y tipografías que haya utilizado, para su posterior reproducción y adaptación a los formatos necesarios.

El plazo de presentación será desde la fecha de aprobación de estas bases y hasta el 16 de abril de 2024 a las 23:59 h.-Habrá un solo premio de 352,95 € para el cartel ganador y será visible en la imagen de esta edición de VERANO JOVEN 2024.

Crédito presupuestario: 352,95€, con cargo a la partida 2313448100 del presupuesto municipal de 2024. El premio estará sujeto a la retención correspondiente.

El primer filtro de selección del cartel ganador será un jurado configurado por 3 miembros: dos personas profesionales del mundo de las artes gráficas, Isabel Sánchez Pulido –la concejala de Juventud– y una técnica en función de secretaria. Éstas recibirán los carteles presentados de forma anónima y seleccionarán los 4 carteles que se someterán a votación popular vía Instagram.

El martes 23 de abril de 2024 a las 12:00h, se publicarán las cuatro imágenes seleccionadas por el primer jurado (también con autoría anónima) en Instagram en el perfil @manresajove\_oficinajovebages-El período de votación será desde el momento de publicación de los carteles y hasta el 29 de abril a las 12:00h.

## Ajuntament de Manresa

### **Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones**

Las votaciones serán populares y se realizarán a través de la red social Instagram, concretamente a través del perfil: @manresajove\_obj

El 29 de abril a las 12:00h se realizará una captura de pantalla y se hará el recuento de los likes de cada cartel. El cartel que obtenga más “likes” será la imagen ganadora.

El Ayuntamiento de Manresa a través de @manresajove\_obj se reserva el derecho a evitar que sobre este concurso se establezcan sistemas de especulación, negocios o cualquier otro sistema que pueda suponer una alteración o manipulación de las votaciones. A tal fin se podrán ejercer todas las acciones que se estimen oportunas, incluida la exclusión del sorteo de cualquiera de los participantes que abra en este sentido.

El fallo se hará público a través de la red social Instagram el mismo día 29 de abril.

El veredicto será inapelable.

La participación en el concurso implica la aceptación de todas y cada una de sus bases. El Ayuntamiento queda facultado para resolver cualquier contingencia no prevista en estas bases.

La participación en el concurso implica la aceptación por parte de los participantes que los carteles pasen a disposición del Ayuntamiento de Manresa y que se incluyan en sus archivos, pudiendo realizar éste las exposiciones que considere oportunas. Asimismo, los/las ganadores/as ceden gratuitamente al Ayuntamiento de Manresa los derechos de reproducción, comunicación pública y distribución en cualquier soporte, por sí o por terceros, sin limitación de tiempo ni de lugar, de los carteles que presenten a concurso, mencionando éste en todo caso el autor/a de los carteles y siempre que sea sin finalidad lucrativa.

Los diseños y otros contenidos del cartel objeto de este concurso deben ser de la autoría del/de la candidato/a, que no puede incorporar elementos creados por terceras personas sin obtener la autorización previa escrita. Al mismo tiempo, si en el cartel se incluyen fotografías en las que aparezcan personas reconocibles, los/las concursantes tendrán que tener su autorización. La organización se reserva el derecho a solicitar el documento firmado por estas personas permitiendo el uso de su imagen.

No se derivará ningún tipo de responsabilidad hacia la red social Instagram, que sólo servirá única y exclusivamente como medio para llevar a cabo las votaciones.

Presentarse a este concurso supone la aceptación estricta de estas Bases. El Ayuntamiento de Manresa queda facultado para resolver cualquier casuística que no esté prevista. Asimismo, el Ayuntamiento de Manresa queda eximido de toda responsabilidad frente a cualquier reclamación que se pueda presentar en cuanto a la utilización de imágenes de personas, bienes, logotipos y de otros tipos en la obra concursante y deriva esta responsabilidad a la persona inscrita como autor.

**Tramitación.** La tramitación se efectúa por el régimen de concurrencia competitiva, y su resolución se efectúa como se dispone en las bases reguladoras y en las bases generales reguladoras del otorgamiento de subvenciones del Ayuntamiento de Manresa. La resolución debe adoptarse en el plazo de seis meses a partir del día siguiente de la finalización del plazo de presentación de las obras.

**Resolución y notificación.** La resolución de otorgamiento se notificará a los interesados por cualquiera de los medios previstos en la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del procedimiento administrativo común de las administraciones públicas y se enviará a la Base de datos Nacional de Subvenciones (BDNS) para su publicación, de acuerdo con lo establecido en el artículo 20 de la Ley 38/2003, de 17 de diciembre, general de subvenciones.

La resolución del procedimiento pone fin a la vía administrativa y, contra la misma, puede interponerse recurso contencioso administrativo en el plazo de dos meses a contar desde el día siguiente a su notificación. Alternativamente y de forma potestativa, se podrá interponer recurso de reposición ante el mismo órgano que ha dictado el acto en el plazo de un mes a contar desde el día siguiente a su notificación.

## Ajuntament de Manresa

### **Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones**

Publicidad. El Ayuntamiento de Manresa se reserva el derecho de hacer publicidad o difusión de los resultados. Asimismo, se cumplirán los requisitos de publicidad previstos en el artículo 18 de la ley 38/2003, de 17 de noviembre, general de Subvenciones.

Manresa, 1 de marzo de 2024

La segunda teniente de alcalde, Mariona Homs Alsina

#### ANUNCI

Extracte de la resolució de 27 de febrer del 2024 relativa a la convocatòria del concurs per a la selecció del cartell "Estiu Jove 2024".

BDNS(Identif.): 746915.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions: <https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/746915>.

**CONVOCATÒRIA DEL CONCURS PER A LA SELECCIÓ DE LA IMATGE DEL CARTELL "ESTIU JOVE 2024".**

Normativa de la convocatòria . Les bases reguladores dels premis i/o concursos promoguts pel servei de drets socials i pel servei d'ensenyament, cultura i esports de l'Ajuntament de Manresa, aprovades per dictamen del ple de la corporació de 18 de novembre de 2021, publicat al Butlletí Oficial de la Província de 30 de novembre de 2021.

Objecte. El premi té com a objectiu escollir el cartell que representarà l'edició de l'ESTIU JOVE 2024.

Requisits de participació. Poden participar-hi les persones que, en el moment d'inici del concurs, tinguin de 14 a 25 anys.

Els treballs han d'ésser inèdits i en català. Han de contenir el text ESTIU JOVE 2024 i han de tenir alguna referència o relació amb la ciutat de Manresa. No hi poden aparèixer noms registrats.

S'accepta qualsevol tècnica. No s'acceptaran obres que puguin ofendre o ferir els sentiments o creences de tercers.

Criteris de valoració dels treballs. Es valoraran l'originalitat i la creativitat plasmada en la proposta presentada així com la qualitat de la presentació.

Presentació dels documents: s'haurà d'enviar un sol correu electrònic amb els dos documents següents a l'adreça [manresajove@ajmanresa.cat](mailto:manresajove@ajmanresa.cat) :

DOCUMENT 1 (cartell): el cartell s'haurà de presentar en un arxiu digital de mida A3, a baixa resolució (150 ppp) i en format JPEG. El nom de l'arxiu ha de ser el títol de l'obra o pseudònim, i no ha d'incloure el nom de l'autor/a.

DOCUMENT 2 (pdf): arxiu en pdf on hi haurà de constar: el títol o pseudònim, nom, cognoms, imatge DNI (o equivalent legal que identifiqui), adreça, telèfon i correu electrònic de contacte de l'autor o autora de l'obra.

En cas de resultar el guanyador o guanyadora, l'autor/a haurà de proporcionar a l'organització el cartell en format pdf vectorial o amb una resolució mínima de 300 ppp, i les imatges i tipografies que hagi utilitzat, per a la seva posterior reproducció i adaptació als formats necessaris.

El termini de presentació serà des de la data d'aprovació d'aquestes bases i fins el 16 d'abril de 2024 a les 23:59h.

Hi haurà un sol premi de 352,95 € per al cartell guanyador i serà visible a la imatge d'aquesta edició d'ESTIU JOVE 2024.

## Ajuntament de Manresa

### **Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones**

Crèdit pressupostari: 352,95€, amb càrrec a la partida 2313448100 del pressupost municipal del 2024. El premi estarà subjecte a la retenció corresponent.

El primer filtre de selecció del cartell guanyador serà un jurat configurat per 3 membres: dues persones professionals del món de les arts gràfiques, Isabel Sánchez Pulido -la regidora de Joventut- i una tècnica en funció de secretària. Aquestes rebran els cartells presentats de forma anònima i seleccionaran els 4 cartells que se sotmetran a votació popular via Instagram.

El dimarts 23 d'abril de 2024 a les 12:00h, es publicaran les quatre imatges seleccionades pel primer jurat (també amb autoria anònima) a Instagram al perfil @manresajove\_oficinajovebages

El període de votació serà des del moment de publicació dels cartells i fins el 29 d'abril a les 12:00h.

Les votacions seran populars i es realitzaran a través de la xarxa social Instagram, concretament a través del perfil: @manresajove\_obj

El 29 d'abril a les 12:00h es realitzarà una captura de pantalla i es farà el recompte dels "likes" de cada cartell.

El cartell que obtingui més "likes" serà la imatge guanyadora.

L'Ajuntament de Manresa a través de @manresajove\_obj es reserva el dret a evitar a que sobre aquest concurs s'estableixin sistemes d'especulació, negocis o qualsevol altre sistema que pugui suposar una alteració o manipulació de les votacions. Amb aquesta finalitat es podran exercir totes les accions que s'estimin oportunes, inclosa l'exclusió del sorteig de qualsevol dels participants que obri en aquest sentit.

El veredicte es farà públic a través de la xarxa social Instagram el mateix dia 29 d'abril.

El veredicte serà inapel·lable.

La participació en el concurs implica l'acceptació de totes i cada una de les seves bases. L'Ajuntament queda facultat per resoldre qualsevol contingència no prevista en aquestes bases.

La participació en el concurs implica l'acceptació per part dels participants que els cartells passin a disposició de l'Ajuntament de Manresa i que s'inclouïn en els seus arxius, podent realitzar aquest les exposicions que consideri oportunes. Alhora, els/les guanyadors/es cedeixen gratuïtament a l'Ajuntament de Manresa els drets de reproducció, comunicació pública i distribució en qualsevol suport, per sí o per tercers, sense limitació de temps ni de lloc, dels cartells que presentin a concurs, esmentant aquest en tot cas l'autor/a dels cartells i sempre que sigui sense finalitat lucrativa.

Els dissenys i altres continguts del cartell objecte d'aquest concurs han de ser de l'autoria del/de la candidat/a, que no hi pot incorporar elements creats per tercera persona sense obtenir-ne l'autorització prèvia escrita. Alhora, si al cartell s'hi inclouen fotografies en què apareguin persones reconeixibles, els/les concursants hauran de tenir la seva autorització. L'organització es reserva el dret a demanar el document signat per aquestes persones permetent l'ús de la seva imatge.

No es derivarà cap tipus de responsabilitat envers la xarxa social Instagram, la qual només servirà únicament com a mitjà per dur a terme les votacions.

Presentar-se a aquest concurs suposa l'acceptació estricta d'aquestes Bases. L'Ajuntament de Manresa queda facultat per a resoldre qualsevol casuística que no estigui prevista. Així mateix l'Ajuntament de Manresa queda exim del tota responsabilitat enfront de qualsevol reclamació que es pugui presentar pel que fa a la utilització d'imatges de persones, béns, logotips i d'altres tipus a l'obra concursant i deriva aquesta responsabilitat a la persona inscrita com a autor.

Tramitació. La tramitació s'efectua pel règim de concorrència competitiva, i la seva resolució s'efectua com es disposa a les bases reguladores i a les bases generals reguladores de l'atorgament de subvencions de l'Ajuntament de Manresa. La resolució s'ha d'adoptar en el termini de sis mesos a partir de l'endemà de l'acabament del termini de presentació de les obres.

Resolució i notificació. La resolució d'atorgament es notificarà als interessats per qualsevol dels mitjans previstos a la Llei 39/2015, d'1 d'octubre, del procediment administratiu comú de les administracions públiques i s'enviarà a la Base de dades Nacional de Subvencions (BDNS) per a la seva publicació, d'acord amb l'establert a l'article 20 de la Llei 38/2003, de 17 de desembre, general de subvencions.

## Ajuntament de Manresa

### ***Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones***

La resolució del procediment posa fi a la via administrativa i, contra la mateixa, es pot interposar recurs contenciós administratiu en el termini de dos mesos a comptar des del dia següent a la seva notificació. Alternativament i de forma potestativa, es podrà interposar recurs de reposició davant el mateix òrgan que ha dictat l'acte en el termini d'un mes a comptar des del dia següent a la seva notificació.

Publicitat. L'Ajuntament de Manresa es reserva el dret de fer publicitat o difusió dels resultats. Tanmateix, s'acompliran els requisits de publicitat previstos a l'article 18 de la llei 38/2003, de 17 de novembre, general de Subvencions

Manresa, 1 de març de 2024

La segona tinent d'alcalde, Mariona Homs Alsina